



MEDIENINFORMATION

Lenk, 7. Mai 2024

Lenk-Simmental zu Gast in der Zentralschweiz

Vom 1. bis 5. Mai 2024 präsentierte sich die Ferienregion Lenk-Simmental mit ihren Vorzügen an der LUGA in Luzern.

Attraktive Hotelangebote, ein Wettbewerb, bei welchem Übernachtungen an der Lenk zu gewinnen waren, sowie die touristischen Angebote der Ferienregion, weckten das Interesse der zahlreichen Besuchenden. Blickfang des Auftritts von Lenk-Simmental Tourismus bildet ein beleuchtetes Grossplakat mit dem Höhenrundweg Gryden. Die geologische Besonderheit dieser einzigartigen Landschaft im Gebiet des Lenker Betelbergs faszinierte so manchen und führte zu vielen interessanten Gesprächen.

Was die BEA für Bern oder die OLMA für die Ostschweiz ist, ist die LUGA für Luzern und die ganze Zentralschweiz. Die beliebte Gewerbeausstellung auf der Luzerner Allmend zog rund 130'000 Besucherinnen und Besucher an. Das Ziel, die Feriendestination mit einem Stand an der LUGA vorzustellen und in der Innerschweiz bekannter zu machen, wurde aus Sicht der Verantwortlichen erreicht.

Lenk-Simmental Tourismus / Pressedienst

Kontakt

Eric Berset, Lenk-Simmental Tourismus
Tel. +41 33 736 32 43, e.berset@lenk-simmental.ch